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Встречайте еще один сим-
вол города! Пятиметровая 
конструкция из металла уста-
новлена на пересечении Ла-
дожской улицы и бульвара 
Партизанской Славы и изо-
бражает полет чаек. 

Выбор арт-объекта неслучаен 
и связан с названием променада. 
Животный мир Ладоги довольно 
богат: здесь встречается более 
двухсот пятидесяти разновидно-
стей птиц, в том числе шесть ви-
дов чаек. Весной после вскрытия 
льда чайки появляются в районе 
Ладожского озера и Финского 
залива, а после образования по-
лыней — на Неве. Это проис-
ходит обычно в марте-апреле, 
а вплоть до начала августа на 

озерах Ленинградской обла-
сти можно наблюдать забавные 
сценки, когда молодые птицы 
гоняются за своими родителями, 
тонкими голосами выпрашивая 
у них корм. Во второй половине 
октября основная часть озерных 
чаек оставляет территорию на-
шего региона и улетает в Запад-
ную и Южную Европу, но неко-
торые птицы остаются на Неве и 
притоках и в течение ноября.

Поделиться своим мнени-
ем о стилистическом решении 
оформления Ладожского про-
менада можно в официальной 
группе администрации МО 
«Кировск» ВКонтакте vk.com/
mokirovsk, а заодно советуем 
подписываться и на телеграм-
канал @mo_kirovsk_official.

Пресс-служба 

администрации МО «Кировск»

Металлические чайки взмыли
над Ладожским променадом

27 ноября — День матери в России
Сколько бы лет ни было нашим детям, они всегда остаются для 

нас детьми. Мы оберегаем и заботимся, беспокоимся по пустякам, 
желаем, чтобы у наших уже взрослых сыновей и дочерей было са-
мое лучшее. Материнское сердце все чувствует и все прощает.

Сегодня каждому из нас следует вспомнить, что мама всегда 
ждет вашего звонка, неожиданного визита, приезда внуков.

Мама остается мамой, как бы далеко вы ни были друг от дру-
га сегодня. Поблагодарите свою маму за то, что она дала вам 
жизнь и вырастила вас со всей заботой и теплом, на которое 
способен человек.

Глава МО «Кировск» С.И.Ворожцова
Глава администрации О.Н.Кротова
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НОВОСТИ 47 РЕГИОНА 

Строим карьеру 
вместе

Биржа труда Ленинградской 
области приглашает принять уча-
стие в вебинаре по технологиям 
успешного трудоустройства и 
уверенному поведению, которые 
всегда пригодятся в процессе по-
иска работы.

Перед участием в мероприятии 
необходимо считать QR-код и от-
ветить на предложенные вопро-
сы. 

 Также необходимо подать две 
заявки для получения услуг по 
психологической поддержке и 
социальной адаптации. Для это-
го в «Личном кабинете» на сайте 
«Работа России» нужно зайти в 
раздел «Все сервисы — каталог 
услуг», указать регион оказания 
услуги — Ленинградскую об-
ласть, найти в перечне услуги 
«Психологическая поддержка» 
и «Социальная адаптация безра-
ботных граждан на рынке труда» 
и отправить заявки с указанием 
региона и центра занятости.

Вебинар «Инструменты карьеры» состоится 29 ноября в 11:00 
по ссылке trueconf.lenreg.ru/c/4535505523.
По информации Кировского филиала биржи труда Ленинградской области

18 ноября в техникуме водно-
го транспорта состоялась яр-
марка учебных мест и вакан-
сий «Фестиваль профессий». 
В ней приняли участие две-
надцать учебных заведений 
Санкт-Петербурга и Ленин-
градской области и три рабо-
тодателя.

Более двухсот учеников старших 
классов школ Кировского района 
смогли узнать у представителей 
учебных заведений высшего и 
среднего профессионального об-
разования о профессиях, которые 
там можно получить, об условиях 
поступления, обучения и прожи-
вания студентов, а также приня-
ли участие в различных мастер-
классах и получить ответы на все 
интересовавшиеся их вопросы.

Кировский филиал биржи 
труда Ленинградской области 

благодарит всех участников ме-
роприятия за помощь будущим 
выпускникам в выборе профес-
сий, а техникум водного транс-
порта — за помощь в организа-
ции ярмарки и предоставление 
площадки для ее проведения.
По информации Кировского филиала 

биржи труда Ленинградской области

Карта 
болельщика в МФЦ

С 17 ноября во всех многофункциональных центрах предостав-
ления государственных и муниципальных услуг можно пройти 
процедуру идентификации личности для оформления карты бо-
лельщика. 

Алгоритм действий следующий. Сначала нужно самостоятель-
но подать заявление на получение карты на портале «Госуслуги», 
заполнив форму в разделе «Карта болельщика». Потребуются 
данные паспорта, портретное фото, номер телефона, адрес элек-
тронной почты. Затем следует подтвердить личность владельца 
карты болельщика. Это можно сделать в любом МФЦ Ленин-
градской области, кроме бизнес-офисов. Понадобится паспорт. 
Если карта оформляется на ребенка, то свидетельство о рожде-
нии. Те, кому больше 14 лет, должны обратиться в МФЦ лично. 

Карта болельщика оформляется один раз через портал «Госус-
луги» и остается в «Личном кабинете». При покупке билетов и 
абонементов данные появляются в специальном разделе. Для 
входа на стадион нужно будет показать QR-код, который форми-
руется автоматически. 

С подробной информацией можно ознакомиться на сайте 
mfc47.ru/services/detail/773795.

По информации МФЦ Ленинградской области

Первая помощь: 
чемпионат среди 

школьников и студентов

Сотрудники Ленинградского отделения Российского Красно-
го Креста провели в Тосно Чемпионат по оказанию первой по-
мощи.

Мероприятие является одним из этапов реализации програм-
мы по обучению школьников и студентов навыкам оказания 
первой помощи. Ребята продемонстрировали умение сохранять 
спокойствие, сосредоточиться и помогать находящимся в пани-
ке людям в экстремальных ситуациях, оказывая первую помощь 
при порезах, остановке дыхания, попадании чего-либо в дыха-
тельные пути и т.п. 

Первое место заняла команда из Соснового Бора, второе — 
из Кировского политехнического техникума, третье разделили 
ребята из Синявинской школы, Гатчинского дома творчества и 
Ушакинской школы Тосненского района. 

По информации правительства Ленинградской области

Губернатор Ленинградской 
области Александра Дроз-
денко отправился с рабочей 
поездкой на Донбасс и побы-
вал в Мариуполе, где за счет 
средств федерального бюд-
жета до конца года под кура-
торством нашего региона бу-
дут восстановлены 22 жилых 
дома.

«Ленинградские строители 
должны сделать кровлю, уста-
новить окна, отремонтировать 
подъезды, чтобы люди могли 
заселиться в свои квартиры. 
Сегодня мы входим в пятерку 
лучших регионов России по тем-
пам восстановительных работ в 
ДНР — там работает почти 800 
человек и более 30 единиц тех-
ники. Я благодарен Минстрою 
РФ за своевременное выделение 
средств и поддержку, есть уве-
ренность, что вместе мы полно-
стью выполним все обязатель-
ства», — сказал А.Дрозденко.

Глава Ленобласти также по-
делился впечатлениями от об-

щения с местными жителями: 
«Настроение у всех разное, но 
большинство надеется, что на-
ступит мир и город будет вос-
становлен. Мы должны сде-
лать всё для достижения этой 
цели». 

С середины лета в Мариуполе 
проведено полное обследование 
77 жилых домов, сделан орто-
фотоплан, что очень облегчает 
работу специалистов. Среди 

объектов, закрепленных за Ле-
нинградской областью в Мари-
уполе, — 49 многоквартирных 
домов, общеобразовательная и 
детско-юношеская спортивная 
школа. Сейчас строители рабо-
тают на 35 объектах. Контроль 
за ходом строительства осу-
ществляет спецпредставитель 
Ленинградской области по вза-
имодействию с ДНР Николай 
Циганов.

Областные предприниматели 
и предприятия присоедини-
лись к всероссийской акции 
«За работу!», в рамках кото-
рой изготавливают и соби-
рают различную помощь для 
участников специальной во-
енной операции. 

В Киришском районе ор-
ганизовали пошив спальных 
мешков, в Выборгском — про-

изводство носилок, в Луж-
ском переоборудуют для нужд 
спецоперации «Нивы» и другой 
подходящий транспорт. Также 
в Луге уже во второй раз состо-
ялась акция «Сладкое добро»: 
местные кондитеры распродали 
пироги и десерты, а вырученные 
средства направили на приоб-
ретение амуниции для бойцов. 
В Гатчинском районе на произ-
водстве валенок организовали 
изготовление теплых вкладок 
для спальных мешков. Кадры 

с предприятий, участвующих в 
акции, публикуются в соцсетях с 
хэштегом #ЗаРаботу. 

Кроме того, в нашем регио-
не продолжает свою деятель-
ность фонд «Ленинградский 
рубеж», куда любой желающий 
может направить средства для 
закупки и поставки техники и 
амуниции в зону СВО. Также 
в каждом районе созданы шта-
бы движения «Мы вместе» для 
сбора и передачи гуманитарной 
помощи.

Восстановление Мариуполя

Выбирай профессию с биржей труда

Акция «За работу!»
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ГОРОД И ГОРОЖАНЕ

22 ноября состоялась встре-
ча главы администрации МО 
«Кировск» Ольги Кротовой и 
депутата Законодательного 
собрания Ленинградской об-
ласти Вадима Будеева. 

Предпосылкой к ней яви-
лась запись, опубликованная 
в одной из групп в социальной 
сети «ВКонтакте». Там депу-
тат регионального парламента 
и почетный гражданин нашего 
города просили администрацию 
МО «Кировск» о немедленной 
передаче в муниципальную соб-
ственность земельного участка, 
расположенного на берегу реки 
у завода «Ладога». Если разби-
раться в данной ситуации, то 
станет ясно, что в связи с реше-
нием суда договор с арендатором 
ООО «Цветы» был расторгнут, 
участок снят с кадастрового уче-
та и вновь оказался ничьим. А 
это значит, что никакой застрой-
ки на данном участке быть не 
может.

Ольга Николаевна согласилась 
ответить на вопросы, которые 
собрал у жителей города Вадим 
Будеев, чтобы кировчане смогли 
получить ответы из первых уст, а 
не из слухов и фейковых ново-
стей.

Достаточно много вопросов 
у кировчан возникает по пово-
ду городского освещения. До 
августа текущего года действо-
вал энергосервисный контракт, 
который подразумевал полную 
замену светильников старого 
образца на энергосберегающие 
приборы. К сожалению, новые 
светильники начали быстро 
выходить из строя и на сегод-
няшний день порядка 100 ламп 
требует ремонта или полной 
замены. В начале ноября в ад-

министрации состоялось со-
вещание по данной теме. Руко-
водитель кировского отделения 
ООО «Энергоконтроль» пообе-
щал произвести ремонт и уста-
новку оборудования в течение 
30–40 дней. С нового года обслу-
живанием городского освеще-
ния займется другая подрядная 
организация.

Еще один вопрос от жителя ка-
сался создания муниципального 
внутригородского транспорта. В 
настоящее время по территории 
Кировска проходят маршруты 
автобусов №440 и №572. Созда-
ние муниципального маршрута 
подразумевает значительные за-
траты на закупку транспортных 
средств и заработную плату ра-
ботников нового предприятия. 
Потребуется реконструкция го-
родских улиц с созданием кар-
манов для подъезда автобусов к 
остановочным пунктам. Стоит 
отметить, что на большинстве 
улиц нашего города выполнение 
такого вида работ технически 
невозможно, поэтому на сегод-
няшний день запуск автобусов 
внутри города нецелесообразен.

От жителей частного сектора с 
улицы Победы поступила прось-
ба об оборудовании тротуара. 
Ольга Николаевна пояснила, 
что оборудовать тротуар при 
сложившейся застройке невоз-
можно ввиду недостаточной ши-
рины улицы. 

Вопросы по благоустройству 
поступали и от жителей квар-
тала «Кировский посад». Глава 
администрации пояснила, что 
земельный участок под квар-
тал отмежеван и обслуживается 
управляющей компанией №2. 
Если люди хотят, чтобы на тер-
ритории ЖК были выполнены 
какие-либо работы, необходимо 
проводить общие собрания соб-
ственников жилья, принимать 
соответствующие решения и 
только после этого управляющая 
организация сможет приступить 
к работам.

Следующий вопрос касался 
очень важной темы — состоя-
ния канализационно-очистных 
сооружений (КОС). Уже больше 
года полномочия по водоснабже-
нию и водоотведению находятся 
в ведении ГУП «Леноблводо-

канал», но ситуация сложилась 
таким образом, что объекты не-
движимого имущества КОС на-
ходились у разных собственни-
ков, что делало невозможным 
дальнейшую реконструкцию. 
Администрация проводила ра-
боту по оформлению объектов 
имущества сооружений, процесс 
завершился буквально неделю 
назад. Объекты готовы к пере-
даче на региональный уровень. 
Передача администрацией иму-
щества сдвинет ситуацию вокруг 
КОС с мертвой точки.

Также людей волнует судьба 
земельных участков, на которых 
когда-то размещался гаражный 
массив «Шанхай». Ольга Ни-
колаевна пояснила, что он ча-
стично выгорел, частично пре-
вратился в свалку, поэтому было 
решено снести то, что осталось 
и расчистить территорию. В на-
стоящее время сразу несколько 
потенциальных инвесторов за-
интересованы в данном земель-
ном участке для строительства 
ледовой арены. Если решение 
о строительстве будет принято, 
объект может появиться в 2025 
году.

Жители домов №7 по Набе-
режной улице и №6 по улице 
Энергетиков задали вопрос по 
поводу знаменитого недостроя, 
расположенного фактически во 
дворе их многоквартирных до-
мов. Ольга Кротова ознакомила 
Вадима Александровича с исто-
рией «Социальной инициативы» 
и ситуацией, сложившейся на 
сегодняшний день. А она такова, 
что у собственника земельного 
участка в планах возвести на ме-
сте существующего фундамен-
та шестнадцатиэтажный дом. В 
ближайшей перспективе будут 
проходить публичные слушания 
по вопросу отклонения от пре-
дельных параметров строитель-
ства. Ольга Николаевна призвала 

депутата поработать с жителями, 
чтобы как можно больше людей 
высказали свое мнение об увели-
чении высотности здания. Мне-
ние же администрации МО «Ки-
ровск» таково: дом необходимо 
максимально гармонично впи-
сать в существующую застройку, 
количество этажей должно быть 
малым, а прилегающая террито-
рия — благоустроена.

Многих жителей Кировска 
и поселка Молодцово волнует 
судьба городской бани. Она была 
закрыта на ремонт в августе теку-
щего года. На сегодняшний день 
отремонтированы крыша, пар-
ная и помывочное отделение, но 
для комфортного и, самое глав-
ное, безопасного использования 
бани необходимо выполнить до-
полнительные работы: монтаж 
пожарной сигнализации, ремонт 
вентиляции и электрики здания. 
Увеличение объема работ требу-
ет увеличения срока ремонта. По 
словам Ольги Кротовой, адми-
нистрация делает всё возможное, 
чтобы открыть баню к концу де-
кабря текущего года.

Также Вадимом Будеевым 
были озвучены вопросы, кото-
рые не относятся к компетенции 
администрации МО «Кировск». 
Депутат пообещал самостоя-
тельно сделать необходимые за-
просы, в частности по проблеме 
автобусного маршрута №565 и 
строительству нового здания по-
ликлиники.

Уважаемые кировчане! Если 
у вас возникают какие-либо во-
просы, то их всегда можно задать 
в сообщения в группе «Муници-
пальное образование «Кировск» 
в социальной сети «ВКонтакте», 
через виртуальную приемную 
сайта kirovsklenobl.ru или по 
адресу Новая ул., 1.

Пресс-службы 

администрации МО «Кировск»

Глава администрации отвечает на вопросы

Один из жителей корпуса 4 
дома №1 по Набережной 
улице жаловался на влагу и 
неприятный запах из подва-
ла и даже пришел с этим во-
просом на личный прием к 
исполнительному секретарю 
районного отделения партии 
«Единая Россия», депутату 
МО «Кировск» Денису Петро-
ву.  Проблема не была остав-
лена без внимания. 16 ноября 
Д.Петров совместно с пред-
ставителями управляющей 
компании ООО «Жилком» 
и заявителем осмотрел под-
вал по указанному адрес. На 
момент осмотра помещение 
было сухим, запаха выявлено 
не было. 

«Чтобы в будущем избежать 
проблем с канализацией, стоит 
заказать гидродинамическую 
машину, чтобы прочистить тру-
бы. К такому решению пришли 
представители управляющей 
компании и представитель соб-
ственников многоквартирного 
дома. Таким образом, удастся 
убрать возможные засоры и про-
диагностировать инженерные 
сети», — прокомментировал си-
туацию Денис Петров. 

В рамках встречи 
представители ООО 
«Жилком» рассказа-
ли о проделанной ими 
работе и планах на бу-
дущий год и отметили, 
что решению проблем 
дома будут способство-
вать создание совета 
жителей и избрание 
председателя. Соб-
ственникам предсто-
ит проделать эту работу в бли-
жайшем будущем. Так быстро 
разбираться с коммунальными 
вопросами, целенаправленно 
выделять средства на текущий 

ремонт и планировать работу на 
благо дома будет значительно 
легче.

По информации Кировского 

отделения партии «Единая Россия» 

Заметки редактора

16 ноября Международный паралимпийский комитет приостановил 
членство Паралимпийского комитета России. Аналогичное решение 
было принято и в отношении Паралимпийского комитета Белоруссии. И 
никто не подумал о том, насколько больно людям, которые, несмотря на 
свои недуги и увечья, прикладывают массу невероятных усилий, чтобы, 
преодолевая себя, добиваться серьезных результатов в спорте, оказаться 
перед выбором — выступать на турнирах под белым флагом вместо рос-
сийского или не выступать вовсе…

В связи с этими событиями предлагаю поддержать российских па-
ралимпийцев, запустив в сцосетях серию публикаций о них. Я начну 
и расскажу вам историю человека, который достоин уважения мил-
лионов. Восьмикратный чемпион Казахстана, бронзовый призер 
первенства Азии по фехтованию, Роман Федяев потерял ногу на гор-
нолыжном склоне, потому что предпочел спасти жизнь ребенку, а не 
сохранить собственное благополучие. Однако, будучи жизнерадост-
ным и целеустремленным человеком, не отчаялся, не бросил дело 
своей жизни, дважды завоевал золото на Кубке мира по фехтованию 
на коляске — в 2019 и 2021 годах — и ныне является членом паралим-
пийской сборной России. 

Таких мужественных людей в нашей стране немало. Давайте рас-
скажем всему миру о наших спортсменах-паралимпийцах, о том, 
почему мы ими гордимся, и продемонстрируем им наши любовь и 
поддержку! Публикуйте истории на своих страничках в соцсетях, 
прикрепляйте к постам свои фото с сердцем (его можно нарисовать 
на бумаге, сложить из рук и т.п.) и ставьте хэштеги #СпортВнеПоли-
тики, #РебятаМысВами, #НашиПаралимпийцыЛучшие, чтобы как 
можно больше людей приняло участие во флешмобе.

Леля Смирнова

Проблемы ЖКХ 
лучше решать совместно
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Развитие коммунальной ин-
фраструктуры, газификация 
для мобилизованных и капре-
монт — основные вопросы по-
вестки дня очередного заседа-
ния постоянной комиссии по 
ЖКХ и ТЭК Законодательного 
собрания Ленинградской об-
ласти, которое прошло 16 но-
ября под председательством 
Михаила Коломыцева.

Бюджет Ленобласти

Депутаты во втором чтении 
поддержали проект бюджета 
Ленинградской области на 2023 
года в разрезе расходов на реа-
лизацию профильных государ-
ственных программ. 

Как сообщил председатель ко-
митета финансов Роман Марков, 
на реализацию государствен-
ной программы «Обеспечение 
устойчивого функционирова-
ния и развития коммунальной 
и инженерной инфраструктуры 
и повышение энергоэффектив-
ности» планируется выделить 
8,6 млрд рублей, в том числе на 
следующие направления: соз-
дание и развитие инженерной 
инфраструктуры (1,4 млрд), обе-
спечение устойчивого функцио-
нирования коммунальной и ин-
женерной инфраструктуры (7,3 
млрд), строительство и рекон-
струкцию объектов питьевого 
водоснабжения (975 млн). 

Субсидии ресурсоснабжаю-
щим организациям на компен-
сацию межтарифной разницы 
по предоставлению услуг тепло-
снабжения и горячего водоснаб-
жения населению составят 3,6 
млрд рублей, на услуги холодного 

водоснабжения и водоотведения 
— 814 млн. Кроме того, продол-
жится социальная газификация 
(газификация частных домов без 
привлечения средств граждан). 
На эти цели будет выделено 600 
млн рублей в 2023 году и по 1,2 
млрд в 2024-м и 2025-м. 

Председатель комиссии Ми-
хаил Коломыцев обратил вни-
мание на контроль ситуации по 
выплате межтарифной разницы, 
чтобы своевременно обеспечить 
начало отопительного сезона. 
По словам Р.Маркова, средства 
будут выделяться планомерно, 
по ходу исполнения бюджета 
при необходимости будут при-
ниматься решения по увеличе-
нию ассигнований. 

Городская среда

Что касается госпрограммы 
«Формирование городской сре-
ды и обеспечение качественным 
жильем граждан», объем фи-
нансирования которой составит 
7,2 млрд рублей, основными 
статьями расходов станут: пере-
селение граждан из аварийного 
жилья (2,5 млрд), реализация 
мероприятий в рамках феде-
рального проекта «Формирова-
ние комфортной городской сре-
ды» (1,3 млрд), господдержка на 
проведение капремонта много-
квартирных домов (810 млн), 
улучшение жилищных условий 

и создание инженерной инфра-
структуры к выделяемым граж-
данам земельным участкам (774 
млн). В результате в Ленобла-
сти планируется ввести около 
3000 квадратных метров жилья, 
50 участков с инфраструктурой 
и 110 благоустроенных обще-
ственных пространств. 

Гарантии по капремонту

Также на заседании комиссии 
обсуждался вопрос о соблюде-
нии подрядчиками гарантийных 
обязательств при выполнении 
ремонтных работ в многоквар-
тирных домах. 

Управляющий некоммерче-
ской организации «Фонд капи-
тального ремонта многоквар-
тирных домов Ленинградской 
области» Андрей Воропаев от-
метил, что гарантийные обяза-
тельства, которые несет фонд в 
течение пяти лет, распростра-
няются и на подрядчика. Кроме 
того, в соответствии с законо-

дательством во всех договорах с 
подрядчиками на этот же срок 
прописано предоставление бан-
ковской гарантии на исполне-
ние этих обязательств, то есть в 
случае исчезновения подрядчи-
ка банк компенсирует те затра-
ты, которые понесет фонд для 
устранения недостатков в рам-
ках гарантийных обязательств. 

«Я предложил создать регио-
нальный рейтинг подрядчиков 
или официальный стандарт, ко-
торый определял бы качество 
выполняемых работ по капиталь-
ному ремонту, чтобы приоритет 
отдавался ответственным ис-
полнителям, — комментирует 
ситуацию Михаил Коломыцев, 
— Ремонт — всегда проблема, 
когда его нет или он сделан не-
качественно. В Ленинградской 
области Фонд капремонта, набив 
определенные шишки за прошед-
шие годы, пришел к оптимальной 
схеме работы с подрядчиками. 
Если что-то происходит, специа-
листы выезжают на место и сами 

определяют, является это гаран-
тийным случаем или произошло 
из-за неправильной эксплуата-
ции. Например, если зимой чи-
стить крыши ломом, они явно 
будут повреждены и начнут про-
текать, но гарантийным случаем 
такой дефект признан не будет. С 
другой стороны, если подрядчик 
регулярно выполняет свою работу 
по капремонту некачественно, а 
потом за него приходится переде-
лывать — это создает неудобства 
гражданам и приводит к допол-
нительным трудозатратам, поэто-
му и нужен такой рейтинг».

Газификация

Члены постоянной комиссии 
по ТЭК и ЖКХ предложили ком-
пенсировать затраты мобилизо-
ванным гражданам на газифи-
кацию. Было принято решение 
подготовить проект обращения к 
губернатору региона Александру 
Дрозденко о внесении изменений 
в действующий порядок предо-
ставления субсидии, утвержден-
ный Постановлением правитель-
ства Ленинградской области от 
30.08.2013 №282, в целях ока-
зания социальной поддержки 
граждан, призванных на военную 
службу по мобилизации, и чле-
нов их семей. Юридические лица, 
осуществляющие работы по гази-
фикации частных домовладений, 
получают субсидию в размере от 
180 до 300 тыс. рублей. Комис-
сия предложила приравнять мо-
билизованных к тем категориям 
граждан, которым положена мак-
симальная сумма выплат, но поя-
вились некоторые нововведения 
в федеральном законодательстве, 
в связи с чем проект обращения 
буден доработан.

По информации Законодательного 

собрания Ленинградской области

Кировская баня закрыта на 
ремонт с августа 2022 года. 
В планах было привести от-
деление в порядок к ноябрю, 
однако в процессе ремонта 
выявились несовершенства 
инженерных систем, которые 
администрация МО «Кировск» 
не может игнорировать. Чтобы 
не делать работу наполовину 
и потом вновь не закрывать 
помывочное заведение для 
посетителей, было решено 
все-таки заняться усовершен-
ствованием электропроводки 
и вентиляционной системы, а 
также сделать косметический 
ремонт помещений. В связи 
с этим период закрытия бани 
вынужденно продлевается.

Какие работы уже выполне-
ны? Важной частью любой бани 
является качественная парилка. 
Влажность и повышенная тем-
пература выдвигают особые за-

просы к материалам, поэтому в 
парилке установлены жаропроч-
ные светильники, а внутренняя 
отделка выполнена из нату-
ральных материалов высокого 
качества. Кроме того, заменено 
«сердце» бани — электропечь. В 
помывочном отделении уложена 
новая кафельная плитка, уста-
новлены современные сантех-
нические приборы, обновлены 

потолки, окна и дверные блоки.
Денежные средства на про-

ведение ремонта в парилке и 
помывочной были выделены 
из депутатского фонда депутата 
Законодательного собрания Ле-
нинградской области Михаила 
Коломыцева. Администрация 
МО «Кировск» софинансирует 
данные работы, а также за счет 
местного бюджета разработала 
проект и выполнила капиталь-
ный ремонт крыши с установкой 
ограждения, заменой окон и за-
делкой нефункционирующих 
выходов. 

«Помещение бани были пе-
редано в МКУ «Управление 
жилищно-коммунального хозяй-
ства и обеспечения» всего год 
назад. За это время мы добились 
качественных изменений, — 
прокомментировала глава ад-
министрации МО «Кировск» 
Ольга Кротова. — Уважаемые 
жители Кировска! Прошу вас 
набраться терпения. Заверяю 
вас, баня будет открыта после 
завершения ремонта и каче-
ство оказания услуг в ней будет 
выше, чем раньше. Более того, 
в бюджет МО «Кировск» на 

2023 год внесены работы по ре-
монту второго отделения бани 
с подтверждением выделения 
средств от депутата Зако-
нодательного собрания Ленин-
градской области Михаила Вла-
димировича Коломыцева».

Пресс-служба

 администрация МО «Кировск»

Ключевые вопросы комиссии по ЖКХ и ТЭК

Преображение городской бани
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Маме Светлане 
Шахаевой
От дочери Викули

Мамуля, ты самый 
важный и дорогой че-
ловек для меня! Же-
лаю тебе оставаться 
такой же красивой, 
доброй и счастливой! 
Будь здорова, никогда 
не болей! Я тебя очень 
сильно люблю!

Нашим дорогим мамам!Нашим дорогим мамам!
Маме Елене Мартинкевич 
От дочери Натальи Галашиной 

Мне невероятно повезло, 
что у меня есть ты — самая 
лучшая мама на свете! С 
уверенностью утверждаю: 
любовь, которая не под-
властна ни времени, ни 
пересудам, ни забвению, 
существует. Это любовь ма-
тери. 

Родная моя, спасибо тебе 
за твою бескорыстную лю-
бовь, за твои участие и пе-
реживания, беспокойство 
и заботу! Пусть каждый 
вечер над твоим домом за-
жигается яркая звездочка и 
каждое утро в твое окошко 
проникают теплые лучики 
солнца! Живи долго-долго, 
будь здорова и счастлива! Я 
очень тебя люблю!

Маме Зое Алексеевне Банкузовой
От Катерины и Алексея

Мамочка-мама! Мы обожаем 
Добрые руки, тепло твоих глаз. 
И с праздником тебя поздравляем!
Помни: ты лучшая в мире у нас!
Пусть не иссякнут улыбки и силы
И позитив только на сердце живет, 
Ты оставайся такой же красивой, 
Пусть тебе в жизни всё время везет!

Маме Марине 
Александровне 
Иващенко
От дочери 
Лелика

Дорогая моя ма-
мочка! Спасибо 
тебе, что подарила 
мне жизнь! Я тебя 
очень сильно лю-
блю. Обнимаю с лю-
бовью и теплотой.

Маме Татьяне Анатольевне Беловой 
От дочки Ульяны

Милая моя мамочка, 
поздравляю тебя с днём 
матери. Если меня спро-
сят, кто самый добрый, 
светлый и любящий че-
ловек на земле,  то я без 
сомнения отвечу, что это 
ты. Всю свою жизнь, без 
остатка, ты посвятила 
своим детям, шла вместе 
с нами рука об руку, пере-
нося все горести и радо-
сти. Боюсь представить, 
сколько нервов ты потра-
тила на четверых сорван-
цов, но благодаря твоей безграничной любви мы вы-
расли достойными людьми. Спасибо тебе за всё, моя 
родная! Я очень сильно по тебе скучаю. Но несмотря 
на расстояние ты всегда со мной, а я с тобой. Люблю 
тебя всем сердцем!

Маме Анжелике Юрьевне Шумаковой
От дочери

Дорогая моя мама! Поздравляю тебя с Днем ма-
тери! Желаю тебе никогда не сомневаться, что тебя 
любят. Спасибо, что ты есть!

Маме Галине Николаевне Гусаровой
От детей Иры и Саши

Мы так хотим, чтоб мама улыбалась, 
Чтоб в жизни не грустила никогда, 
Чтобы всегда тебе все удавалось, 
Чтоб не узнала ты, что есть беда!
В День матери, любимая, желаем, 
Чтоб ты осталась навсегда такой! 
Тебе мы эти строки посвящаем — 
Прекрасной маме, нежной и родной!

Дорогая наша мамуля, с праздником!

Маме Елене 
Владимировне 
Пимаховой
От Максима и Витали

Любимая мама! По-
здравляем тебя с Днем 
матери! Желаем тебе креп-
кого здоровья, благополу-
чия, добрых людей вокруг 
и всего самого светлого и 
доброго! Мы тебя любим! 

Маме Светлане Юрьевне Кукушкиной
От дочерей Нелли и Виктории

Мамочка! Поздравляем тебя с Днем матери! Ты са-
мая лучшая в мире! Мы тебя очень сильно любим, 
гордимся тобою и бесконечно благодарим за всё, что 
ты для нас сделала. Желаем, чтобы ты никогда не бо-
лела, чтобы не переживала по мелочам, а твое доброе 
сердечко всегда оставалось таким же чутким.

Маме Ольге Алексеевне 
Шестаковой
От дочери Иры

Дорогая моя мама! По-
здравляю тебя с Днем мате-
ри! В моей жизни нет важнее 
и дороже человека, чем ты. 
Я рада, что именно ты моя 
мама. Я безумно тебя ценю 
и благодарю за твою нежную 
любовь и заботу. Желаю тебе 
счастливых долгих лет жиз-
ни, много радостных момен-
тов, а мы с девочками всегда 
будем рядом!

Маме Людмиле 
Владимировне 
Загорской
От дочери 
Марьяны

«Мама» — самое 
главное и важное сло-
во в моей жизни. Я 
горжусь тем, что ты 
у меня такая: добрая, 
милая, понимаю-
щая. От всей души 
поздравляю с Днем 
матери и желаю тебе 
всегда хранить тепло 
в сердце.

Маме Галине 
Дмитриевне 
Мазяровой
От дочерей Евгении, 
Веры и Александры

Самая лучшая и до-
рогая мамочка на све-
те! Поздравляем тебя с 
праздником! Здоровья 
тебе и много-много ра-
дости! Пусть все мечты 
сбываются! Любим и 
ценим! 

Маме Нине Васильевне Ващенко
От дочери Оксаны

Дорогая мамочка! По-
здравляю тебя с Днем 
матери! От всего сердца 
благодарю тебя за заботу, 
терпение, доброту, умение 
выслушать, помочь, по-
нять, дать дельный совет 
и прийти на помощь. Твои 
мудрость и любовь к жиз-
ни наполняют наш дом и 
наши души теплом и ра-
достью. Сколько празд-
ников ты подарила нам, сколько вкусного угоще-
ния приготовили твои умелые руки! Спасибо тебе, 
мамочка, за всё! За счастливое детство, за то, что ты 
всегда рядом. Будь здорова, живи долго!

Маме Людмиле 
Александровне 
Хиженковой 
От дочерей Надежды 
и Елены

Дорогая мама! Поздрав-
ляем тебя с Днем матери! 
Желаем крепкого здоро-
вья, тепла, радости и хо-
рошего настроения! Спа-
сибо тебе за нежность, 
заботу и поддержку! Ты 
самая добрая, ласковая 
и милая. Мы очень тебя 
любим!



№ 46 (509) 24 НОЯБРЯ 2022

6 http://www.kirovsklenobl.ru

ЧИТАЙ-ГОРОД   

20 ноября исполнилось 85 
лет Виктории Токаревой, пи-
сательнице, чье имя хорошо 
известно нескольким поколе-
ниям читателей; тем, кто це-
нит мягкий юмор и добротный 
слог, плавное развитие сюже-
та и характеров. В произведе-
ниях Токаревой нет нравоу-
чений, но они подталкивают 
задумываться о жизни и нести 
ответственность за соверша-
емые поступки.

Виктория Самойловна 
Токарева родилась в Ле-
нинграде в 1937 году. Отец, 
Самуил Зильберштейн, ко-
ренной житель Северной 
столицы. Во время Великой 
Отечественной войны был 
в ополчении, впоследствии 
тяжело болел и умер в воз-
расте 36 лет. О нем у Тока-
ревой осталось не так много 
воспоминаний. Мать пере-
жила блокаду в эвакуации в 
Свердловске, одна воспиты-
вала двух дочерей, работала 
вышивальщицей на фабри-
ке. Образ матери часто встре-
чается в книгах Токаревой. В 
частности, в повести «Террор 
любовью». Это произведение 
во многом является автобио-
графичным и рассказывает о 
безграничной любви матери 
к детям.

Любовь к литературе про-
явилась у Виктории в 13 лет, 
однако поначалу Токарева 
хотела стать врачом, а об-
разование и вовсе получила 
музыкальное — сначала в 
училище, затем в консерва-
тории. Переехав после за-

мужества в Москву, работа-
ла преподавателем музыки 
в школе и, по счастливой 
случайности, на одном из 
обычных школьных вечеров 
познакомилась с известным 
детским поэтом Сергеем 
Михалковым. 

В 1963 году, благодаря его 
протекции, поступила во 
Всероссийский государ-
ственный институт кинема-
тографии, где и открыла в 
себе талант писателя, опубли-
ковав на второй год обуче-
ния короткий рассказ «День 
без вранья». Произведение 
не осталось незамеченным: 
Токаревой предложили сде-
лать сценарий для фильма, и 
в 1968 году на экраны вышел 
фильм «Урок литературы».

Произведения молодой 
писательницы стали появ-

ляться в ведущих литератур-
ных журналах «Юность» и 
«Новый мир». В 1969-м уви-
дела свет ее первая книга «О 
том, чего не было», объеди-
нившая как уже публиковав-
шиеся, так и новые тексты. 
«У Виктории Токаревой нет 
плохих рассказов, — писал 
Юрий Нагибин об этой кни-
ге. — У нее есть только хоро-
шие, очень хорошие и бле-
стящие».

Успешно окончив ВГИК, 
Токарева получила диплом 
сценариста. В 1971-м ее 
приняли в Союз писателей 
СССР.

В 1970–1990-е Виктория 
печаталась редко — сборни-
ки ее произведений выходи-
ли примерно раз в пять лет, 
но читатели ждали рассказов 
Токаревой, ведь каждая ее 
строчка обладает внутрен-
ней притягательностью и 
нет лишних фраз. Виктория 
мягко и с юмором говорит 
от лица женщины о самых 
серьезных проблемах свое-
го поколения. В ее произ-
ведениях есть место всему: 
любви, дружбе, боли, грусти, 
нежности, одиночеству и еще 
многому, без чего невозмож-
на жизнь каждого человека. 
Проза «русской Франсуазы 
Саган», как иногда называ-
ют Токареву, словно заряже-
на энергией любви. «Если в 
сердце нет любви — человек 
мертв, живым он только при-
творяется» — такова филосо-
фия ее творчества. 

Виктория Токарева также 
является признанным сце-
наристом. По ее сценариям 
снято более двадцати картин, 
многие из них вошли в зо-
лотой фонд отечественного 

кинематографа. Некоторые 
представляют собой адапта-
ции рассказов писательницы 
(«Сто грамм для храбрости» 
«Перед экзаменом», «Талис-
ман», «Джентльмены удачи», 
«Мимино», «Шла собака по 
роялю») и оказались весьма 
удачными. Например, фильм 
«Мимино», сценарий кото-
рого был написан совместно 
с Г.Данелией, получил в 1977 
году золотую медаль на Мо-
сковском международном 
кинофестивале, а в 1978-м 
— государственную премию 
и наряду с «Джентльменами 
удачи» по сей день остается 
настоящим шлягером.

Токарева всегда пишет руч-
кой на бумаге. Для нее ком-
пьютер — это техника, а вся-
кая техника есть прослойка 
между человеком и Богом. А 
ее, по мнению писательни-
цы, быть не должно.

Среди литературных пред-
почтений самой Виктории 
Токаревой — Сергей Довла-
тов, Фазиль Искандер, Захар 
Прилепин, Татьяна Толстая. 
Она любит слушать музыку 
Чайковского, Шопена и Рах-
манинова. А на вопрос «Вам 
чего-то не хватает в жизни?» 
отвечает: «Мне хватает всего, 
но есть лишнее — это возраст 
и вес. Когда человек здоров, 
то жизнь сама по себе тоже 
приносит удовольствие».

В Кировскую центральную 
библиотеку поступила но-
вая книга В.Токаревой «Ни-
чем не интересуюсь, но всё 
знаю». Название необычное, 
но памятное: так говорила 
подруга Токаревой Нонна 
Мордюкова, когда ее спра-
шивали о том, интересуется 
ли она судьбой и событиями 
жизни своего бывшего мужа, 
актера Вячеслава Тихонова.

Случайно ли в новом сбор-
нике рассказов оказались 
рядом Чехов и Лимонов, их 
литературные гении и жен-
щины, с которыми обоим 
писателям не очень везло? 
Чем навеяна эта книга? Ка-
рантином, одиночеством на 
даче, другими книгами и те-
левидением. Верные волки, 
умные слоны, независимый 
Карен Шахназаров, ловкий 
Владимир Соловьёв — чет-
кие, выхваченные из настоя-
щего эпизоды в обрамлении 
собственного восприятия 
Токаревой. Мы смотрим по-
пулярные ток-шоу ее глаза-
ми: громкие дела о сказоч-
ных наследствах и бытовые 
истории. Виктория сочув-
ствует совсем не тем персо-
нажам, за которых «держат 
кулачки» остальные зрители. 
С ней можно соглашаться 
или негодовать, отстаивая 
свою позицию, но взгляд 
писательницы на очевидные 
вещи и впрямь интересен. 

Вот несколько мыслей В.С. 
Токаревой из ее новой книги:

• талантливые люди ста-
рыми не бывают. Они не за-
мечают своего возраста, по-
тому что их души движутся 
по своим дорогам;

• чтение — это пассивное 
творчество;

• сплетни интересны всем, 
поскольку заменяют людям 
творчество. Сплетни — это 
анализ, а анализ — составная 
драматургии;

• если человек раздает 
себя направо и налево, то 
самым близким, то есть се-
мье, — ничего не остается. А 
если человек — куркуль, всё 
в дом, всё в дом, то другим от 
него ни холодно, ни жарко. 
Вернее, холодно. Никакого 
тепла. Таков закон жизни. 
Запасы доброты ограничен-
ны, как и запасы нефти.

Кировская центральная библиотека

Жизненные истории от Виктории
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АДМИНИСТРАЦИЯ КИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ КИРОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
от 14 ноября 2022 года № 1115

О внесении изменений в постановление администрации муниципального 
образования «Кировск» Кировского муниципального района 

Ленинградской области от 29.11.2017 года № 697 «Об утверждении 
муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды 

муниципального образования «Кировск» Кировского муниципального 
района Ленинградской области на 2018-2024 годы»

В рамках реализации приоритетного проекта «Формирование ком-
фортной городской среды» муниципальной программы «Формирование 
комфортной городской среды муниципального образования «Кировск» 
Кировского муниципального района Ленинградской области на 2018-2024 
годы», на основании протокола общественной комиссии от 01.06.2022 
года по итогам проведения голосования за выбор дизайн-проекта по бла-
гоустройству Парка культуры и отдыха (продолжение) в г. Кировске Ле-
нинградской области, планируемого к благоустройству в 2023 году, п о с 
т а н о в л я е т:

1. Внести изменения в постановление администрации муниципального 
образования «Кировск» Кировского муниципального района Ленинград-
ской области от 29.11.2017 года № 697 «Об утверждении муниципальной 
программы «Формирование комфортной городской среды муниципаль-
ного образования «Кировск» Кировского муниципального района Ленин-
градской области на 2018-2024 годы» (далее — Постановление), дополнив 
Постановление приложением 2.2 в редакции согласно с приложению к на-
стоящему постановлению.

2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального 
опубликования в сетевом издании «Неделя нашего города+» и подлежит 
размещению на официальном сайте МО «Кировск».

3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за 
собой.

Исполняющий обязанности главы администрации Н.В. Багаев
Постановление с приложением опубликовано на официальном сайте 

МО «Кировск» Kirovsklenobl.ru и в официальном сетевом СМИ «Неделя на-
шего города+» nngplus.ru 24.11.2022

АДМИНИСТРАЦИЯ КИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ КИРОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
от 18 ноября 2022 года № 1123

О временном запрете выхода граждан и выезда механических 
транспортных средств на ледовое покрытие водных объектов, 

расположенных на территории Кировского городского поселения 
Кировского муниципального района Ленинградской области

В соответствии с пунктами 7.5 и 7.6 Правил охраны жизни людей на во-
дных объектах, утвержденных Постановлением Правительства Ленинград-
ской области от 29.12.2007 года № 352 «Об утверждении Правил охраны 
жизни людей на водных объектах Ленинградской области», в целях пре-
дотвращения угрозы жизни и вреда здоровью граждан в период образова-
ния ледяного покрова на водных объектах, расположенных на территории 
Кировского городского поселения Кировского муниципального района 
Ленинградской области (далее — МО «Кировск»), п о с т а н о в л я е т:

1. Запретить с начала образования ледового покрытия до достижения 
толщины льда 15 см выход граждан и выезд механических транспортных 
средств на ледовое покрытие водных объектов, расположенных на терри-
тории МО «Кировск». 

2. Заместителю начальника управления муниципального контроля ад-
министрации Кировского городского поселения Кировского муниципаль-
ного района Ленинградской области:

2.1. Организовать предоставление гражданам информации об ограни-
чениях водопользования на водных объектах, расположенных на террито-
рии МО «Кировск».

2.2. Информировать население о мерах безопасности при нахождении 
на ледовом покрытии водных объектов через средства массовой инфор-
мации.

2.3. Спланировать мероприятия, направленные на предупреждение воз-
никновения чрезвычайных ситуаций и гибели людей на водных объектах в 
зимне-весенний период 2022-2023 годов.

3. Специалистам управления муниципального контроля администрации 
МО «Кировск» составлять протоколы об административных правонаруше-
ниях на лиц, допустивших правонарушения по статье 2.10-1 «Нарушение 
установленного органами местного самоуправления запрета выхода граж-
дан на ледовое покрытие водных объектов» Областного закона Ленин-
градской области от 02 июля 2003 года № 47-оз «Об административных 
правонарушениях».

4. Рекомендовать Отделу Министерства внутренних дел Российской 
Федерации по Кировскому району Ленинградской области и Кировскому 
отделению «Центра государственной инспекции по маломерным судам ми-
нистерства Российской Федерации по делам гражданской обороны, чрез-
вычайным ситуациям и ликвидации стихийных бедствий по Ленинградской 
области» (Центр ГИМС МЧС России по 

Ленинградской области») осуществлять патрулирование водных объек-
тов, расположенных на территории МО «Кировск», для выявления, задер-
жания и доставления в дежурную часть ОМВД нарушителей статьи 2.10-1 
«Нарушение установленного органами местного самоуправления запрета 
выхода граждан на ледовое покрытие водных объектов» Областного за-
кона Ленинградской области от 02 июля 2003 года № 47-оз «Об админи-
стративных правонарушениях».

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального 
опубликования в сетевом издании «Неделя нашего города+» и подлежит 
размещению на официальном сайте МО «Кировск».

6. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на 
начальника управления муниципального контроля администрации МО «Ки-
ровск».

Исполняющий обязанности главы администрации Н.В. Багаев
Постановление опубликовано на официальном сайте МО «Кировск» 

Kirovsklenobl.ru и в официальном сетевом СМИ «Неделя нашего города+» 
nngplus.ru 24.11.2022

Информация об исправлении опечатки в оповещении о начале 
общественных обсуждений, опубликованном в печатном издании «Неделя 

нашего города» №45 (508) от 17.11.2022.
В четвертом абзаце оповещения о начале общественных обсуждений 

слова: «не позднее 17 ноября 2022 года» заменить словами: «не позднее 
24 ноября 2022 года».

Отдел градостроительства и земельных
 отношений администрации МО «Кировск»

ИНФОРМАЦИЯ

ОФИЦИАЛЬНООФИЦИАЛЬНО

«Новый мир — новые воз-
можности» — так называлась 
тема очередной Междуна-
родной конференции «Восток 
и Запад встречаются в Санкт-
Петербурге», проходившей 
27 и 28 октября.

В первый день участниц кон-
ференции приветствовал в Ма-
риинском дворце хор «Петер-
бургские серенады». Затем, как 
и на предыдущих встречах, со-
бравшиеся говорили об усиле-
нии роли женщин в политике, 
экономике, социальной сфере 
в условиях мирового кризиса. 
Большое внимание уделялось 
предпринимательству, стратегии 
благополучия и здоровья, каче-
ственному образованию.

Впервые за 28 лет в работе 
конференции приняли участие 
24 женщины из Донбасса. Те-
плая встреча и разнообразная 
помощь согрела их измученные 
души.

Второй день конференции 
прошел в бизнес-центре гости-
ницы « Октябрьская». На пло-
щадке Российско-белорусского 
молодежного форума «Общее 
дело нового поколения» юноши 
и девушки, активисты моло-
дежных и студенческих советов 
знакомились друг с другом и 
принимали участие в новых ви-
дах современного общения — в 
формате питч-сессии, деловой 
игре «Нетворкинг».

На круглом столе «Соци-
альное предпринимательство 
— миф и реальность» большое 

внимание уделялось предпри-
нимательницам Донбасса, кото-
рым приходится строить бизнес 
в тяжелых военных условиях и 
учитывать новые для них тре-
бования российского законода-
тельства. 

На форуме «Женское влия-
ние» традиционно рассматри-
вались пути реализации жен-
щины как профессионала, 
матери, гражданина, творца, 
предпринимателя и музы. Ин-
тересны были и деловые встре-
чи женщин-предпринимателей 
в формате В2В, целью которых 
являлось продвижение товаров 
и услуг.

В период глобальных 
социально-экономических из-
менений стране нужны под-
готовленные кадры из числа 
молодежи, поэтому работода-
тели всё активнее выстраивают 
взаимодействие со школами, 
колледжами и вузами, чтобы 
уже на этом этапе выявлять пер-

спективных молодых людей. 
Я вместе с молодежью с удо-
вольствием приняла участие в 
мастер-классе «Стем-науки и 
образование: технологии обуче-
ния девочек — будущих матема-
тиков, программистов и инже-
неров». Особенно хочу отметить 
активность и разумность совре-
менной молодежи.

Еще я почерпнула для себя 
информацию об особых льготах 
для социального бизнеса. На-
пример, если инвалид регистри-
руется в качестве индивидуаль-
ного предпринимателя, он будет 
иметь все льготы социального 
предприятия. Также мне по-
нравились темы круглых столов 
«Медицинский туризм», «Жен-
ское и мужское лидерство».

Благодаря многоплановой 
программе конференции, каж-
дая участница смогла получить 
нужную ей информацию и най-
ти новый круг общения.

Наталья Григорьевна Графова

Женщины объединяются

Температура упала ниже нуля, 
и специалисты МБУ «Благо-
устройство, обслуживание и 
содержание территории» об-
работали дороги нашего го-
рода песком. Поскольку даже 
небольшой гололед может 
стать причиной ДТП, в первую 
очередь внимание уделялось 
проезжей части и пешеход-
ным переходам.

Также спецтехника прошла по 
широким тротуарам, совмещая 
уборку снега с посыпкой доро-
жек песком. Сотрудники МБУ 
«БОСТ» в ручном режиме под-
чищали территории у пешеход-
ных переходов, на более узких 
тротуарах и пешеходных дорож-
ках. Во дворах за работу при-
нялись дворники управляющих 
организаций. 

Первый снег не застал служ-
бы врасплох, однако горожан 
просят аккуратнее передвигать-
ся даже в почищенных местах. 
Легкий ночной морозец может 

легко сковать подтаявший снег. 
Прогноз погоды говорит о том, 
что в ближайшую неделю в ре-
гионе будут отрицательные тем-
пературы и облачность, а значит, 
вновь возможен снег. К таким 
условиям город готов, поэтому 
техника и персонал будут рабо-
тать в штатном режиме

Пресс-служба администрации 

МО «Кировск»

Скользко не будет!
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КАЛЕЙДОСКОП

23.11.2022

ОБЪЯВЛЕНИЯ, РЕКЛАМА

ПРИЕМ ГРАЖДАН ПО ЛИЧНЫМ ВОПРОСАМ

Депутаты совета депутатов МО «Кировск» проведут при-
ем граждан по личным вопросам в администрации Киров-
ского муниципального района Ленинградской области
(Кировск, Новая ул., 1, каб. 245):

Справки по телефонам: (81362) 29-343, 23-814

Уважаемые кировчане!  
Прием осуществляется по предварительной записи. 

Если у вас есть вопросы или предложения, 
записывайтесь и приходите на прием к вашему депутату.

28 ноября — 

Юрий Михайлович ГУТМАН 

(округ №17), с 16 до 18 часов;

1 декабря — 

Андрей Анатольевич 

КОЗЛОВ 

(округ №15), с 10 до 12 часов;

2 декабря — 

Евгений Анатольевич САВЕНКО 

(округ №15) с 15 до 17 часов.

16 ноября, по многочис-
ленным просьбам, в МБУ-
ДО «Районный центр 
дополнительного обра-
зования» вновь состоя-
лась арт-вечеринка, на 
которой был дан мастер-
класс «Непостижимый 
Ван Гог — солнце в каж-
дом лепестке».

«Подсолнухи» — одно из са-
мых узнаваемых и знаковых 
произведений изобразитель-
ного искусства, название двух 
циклов картин нидерландско-
го художника Винсента Ван 
Гога. Каждый из натюрмортов 
уникален и поражает глубиной 
и игрой оттенков, основан на 
экспериментах и исследовании 
цвета. Благодаря этой особен-
ности картины словно говорят 
со зрителем. Красота изобра-
женных подсолнухов непод-
властна времени, и у каждого 
ценителя есть возможность 
найти в этих произведениях 
личный смысл. 

Вдохновиться творчеством 
великого мастера импрессио-
низма и нарисовать солнечный 
букет в РЦДО пришли учащие-
ся Кировской средней общеоб-
разовательной школы №1 и их 
родители. Мастер-класс стал 
хорошим поводом познакомить 
ребят и взрослых с творчеством 
великого художника. 

«Подсолнухи» Винсента Ван 
Гога просты, выразительны и 
доступны для понимания. Це-
лью занятия было не скопи-
ровать творения признанного 
мастера, но помочь участникам 
мастер-класса выразить то, что 

они чувствуют. Картины по-
лучились невероятно живыми, 
а значит, в сердцах взрослых и 
детей удалось разжечь творче-
скую искорку!

Районный центр 

дополнительного образования

Арт-вечеринка 
с Ван Гогом


